

Una escuela de Medicina para la región

La formación de médicos en la región permitiría una mayor cobertura y acceso a la atención médica, especialmente en zonas rurales y comunidades más alejadas.

En octubre del año pasado, la Junta Directiva de la Universidad de La Serena y su Consejo Académico aprobaron la creación de una Escuela de Medicina para la casa de estudios.

El anuncio fue ampliamente destacado por autoridades locales, pues contar con un centro de formación de este tipo, viene a responder una de las demandas más sentidas por la comunidad regional como es la falta de especialistas.

La situación se hace más compleja aún, teniendo en cuenta el inicio o la pronta construcción de nuevos recintos asistenciales de salud en la región, como son los hospitales para La Serena, Coquimbo e Illapel, los cuales, indudablemente, van a requerir de una buena cantidad de profesionales para cubrir sus prestaciones.

No obstante, para sacar adelante una iniciativa de estas características se requiere apoyo, y si bien, a nivel local, se ha manifestado una voluntad en pos de concretar el proyecto, se necesita de un compromiso más amplio, en este caso, de instancias nacionales. Ese es el objetivo de la reunión que hoy tendrán la rectora de la ULS, Luperfina Rojas, y el

presidente de su Junta Directiva, Ernesto Velasco, con la ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro.

Previamente, también se han desarrollado encuentros con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, por lo que es de esperar que las autoridades, a nivel central, comprometan un apoyo decidido a esta importante iniciativa para la región.

La presencia de una escuela de Medicina en la Región de Coquimbo significaría un gran avance en la formación de profesionales de la salud, quienes podrían tener un impacto directo en la calidad de vida de la población. La formación de médicos en la región permitiría una mayor cobertura y acceso a la atención médica, especialmente en zonas rurales y comunidades más alejadas.

Además, la existencia de un recinto como éste contribuiría a fortalecer la infraestructura de salud en la región, al fomentar la investigación y la innovación en el ámbito sanitario. Es necesario pues, apostar por la formación de profesionales de la salud en la región, como una medida imprescindible para enfrentar los desafíos en esta materia y contribuir al desarrollo integral de la comunidad.